



## « Bien dans leur genre », une exposition à découvrir au lycée Guy Chauvet

publié le 27/01/2021

Dans le cadre du projet autour des inégalités filles / garçons, une exposition, intitulée « Bien dans leur genre », sera installée au CDI et en salle Godineau à partir du jeudi 28 janvier 2021. Celle-ci est composée de 22 kakémonos et se présente sous forme de test, l'objectif étant de sensibiliser les lycéens aux inégalités entre filles et garçons, et aux stéréotypes. La classe de 2nde 1, encadrée de Mme Rousseau et Mme Paud, répondra au test afin de se positionner, puis échangera sur le sujet ce jeudi, les 2nde 3 et 2nde 5 - option santé social – découvriront l'exposition quant à eux vendredi matin, avec leurs professeurs, Mmes Bucher, Leylavergne et Paud et M. Capraz. Quelques informations documentaires (chiffres clés, chronologie des droits acquis par les femmes de 1791 à 2014) viennent compléter et enrichir l'exposition.

Quelques extraits de l'exposition à découvrir ci-dessous :

### Document joint

 extrait-bdlg (PDF de 615.9 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**